

Freie Wähler Bürgergemeinschaft
Langensendelbach – Bräuningshof

Gemeinderat Langensendelbach
Herrn 1. Bgm. Wolfgang Fees
Rathaus

91094 Langensendelbach

Langensendelbach, den 7. Februar 2009

Entwicklung des Baugebietes „Falter“

Sehr geehrte Herren Bürgermeister,
liebe Kolleginnen und Kollegen des Gemeinderates,

die Ergebnisse der GEP zeigen eindeutig, dass der Umsetzung des Baugebietes „Falter“ nichts im Wege steht. Im Gegenteil, durch die vorgesehene Wall-Lösung und dem Trennsystem im Gebiet mit eigenen Rückhalteanlagen können wir sogar die Innerortsituation bei Starkregen enorm entlasten.

Uns allen ist bestens bekannt, wie viele Gemeindebürger schon lange auf die Verwirklichung ihrer Bauvorhaben in diesem Gebiet warten (die Grundstückseigentümer werden schon über 10 Jahre vertröstet). Die weiteren wichtigen Effekte und Vorteile durch die Besiedelung dieses Gebietes für unsere Gemeinde brauchen wir hier nicht weiter erläutern – sie sind jedem Gemeinderat ohnehin bewusst.

Wir beantragen, die Beratung und Beschlussfassung der Baugebietsentwicklung „Falter“ in die Tagesordnung der nächsten Gemeinderatssitzungen aufzunehmen.

Freundlicher Gruß

Matthias Kern

Hans Knetzger